



7. Dezember 2016

Postulat

Fraktionen SP und GLP

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen ob zur Personalauswahl externe Assessment erst ab Stufe Dienstchef/Dienstchefin eingesetzt werden können.

Begründung:

Das Instrument des Assessment wird heute in den städtischen Departementen und Dienstabteilungen auf unterschiedlichen Hierarchiestufen eingesetzt.

Mit Richtlinien für den Beizug von externen Assessment in der Personalauswahl, können die Kosten auf dem Konto 3092 gesenkt werden.

Begleitpostulat zum Budget
Behandlung mit Antrag 003